



Reviven PAN, PRI y PRD denuncias penales contra exmilitantes

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD interpusieron sendas denuncias penales ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra varios de sus exmilitantes que ahora son operadores electorales de Morena por lo cual revivieron los señalamientos en su contra como enriquecimiento ilícito, desvíos de recursos millonarios cuando fueron gobernadores, y peculado.

Por separado, también interpusieron una denuncia penal contra el ministro en retiro, Arturo Zaldívar por presunto tráfico de influencias y hasta corrupción a su paso como presidente de la Corte, cargo desde el cual —acusaron— supuestamente presionaba y coaccionaba a magistrados y jueces para dictar resoluciones de acuerdo a los intereses del gobierno federal o incluso propios.

En conferencia de prensa los dirigentes del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, enlistaron una serie de expriistas y expanistas que eran acusados por Morena e incluso estaban en prisión como el caso del exgobernador de Tamaulipas, Eugenio Hernández, por desvíos millonarios, delitos contra la salud u operaciones con el crimen organizado, pero fueron liberados o presuntamente negociaron para obtener privile-

gios a cambio de fungir como operadores y ganar votos para el partido en el gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Enlistaron nombres como el de Eugenio Hernández, ex gobernador de Tamaulipas quien apenas en octubre pasado salió de prisión donde era procesado por los delitos de peculado y operaciones de procedencia ilícita, (lavado de dinero), pero hoy es candidato a senador por el PVEM y tiene la encomienda de operar electoralmente para la alianza oficialista en esa entidad.

“Seguramente Arturo Zaldívar presionó para liberar a Eugenio Hernández”, ironizó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

Otro priista que está en esa lista es el expresidente municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carvajal, quien fue encarcelado por secuestro express, pero en marzo pasado fue liberado y hoy su hijo Raymundo Martínez Zendejas, es candidato arropado por el ex gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, hoy candidato del PVEM a diputado federal por la 4T.

Por parte del PAN, la alianza opositora acusó al exoperador de Rafael Moreno Valle, Eukid Castañón, quien fue encarcelado hace tres años por una denuncia por extorsión

que presentó una de sus exparejas y luego se le fincó otra acusación por enriquecimiento ilícito y lavado de dinero.

Pero fue liberado en octubre pasado y hoy es operador de la campaña de José Chedraui, un ex priista que ahora busca la presidencia municipal de Puebla, pero según los dirigentes de la alianza opositora también es operador del candidato de Morena a la gubernatura de esa entidad, Alejandro Armenta.

En este contexto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno advirtió que “está en ruta una narco elección” solapada por el presidente López Obrador que ha cobijado a “delincuentes operadores” con en un intento por ganar las elecciones del 2 de junio.

“Morena recogió a toda la basura que estuvo en el PRI, PAN y PRD, ahora todos ellos se fueron para allá y eso no lo pueden ocultar”, aseveró •